

# *Dupla del voli de playa comenzó con triunfo en Lima-2019*

---



Lima, 24 jul (JIT) Una historia diferente, como para compensar el día, lograron hoy las voleibolistas cubanas Leyla Martínez y Maylén Delís en la jornada competitiva inicial de los XVIII Juegos Panamericanos.

En las frías arenas de la Costa Verde, en la zona de San Miguel, las cubanas se repusieron de un primer set adverso para llevarse ajustada victoria sobre las paraguayas Michelle Valiente y Patricia Caballero, con parciales de 16-21, 21-16 y 15-13.

Dos caras de un mismo equipo apreciamos sobre la cancha número dos del complejo playero, dispuesto entre el mar y el farallón limeño, en una película que por fortuna vivió un final feliz.

«En el primer set tuvimos una recaída en el rendimiento, pero supimos levantar y alcanzar la victoria. Hubo un poco de desconcentración, pero retomamos el ritmo. No conocíamos a las rivales y entramos algo confiadas», expresó inicialmente Maylén, ataviada con uniforme negro de pies a cabeza para paliar el frío.

Leyla, por su parte, profundizó en lo sucedido en el partido 12 de la jornada: «Teníamos que ganar este play, el objetivo estaba trazado y fuimos por ello. Sabía que era complejo, al principio incurrimos en muchos errores y nos costó el set. Luego nos encontramos sobre la cancha y se dio el éxito».

Entonces se adentró, con la medida que le caracteriza, en los objetivos propuestos por la dupla... «La idea es acabar primeras del grupo A para disponer de un día de descanso antes de cuartos de final, para esperar que los demás equipos jueguen en octavos. Saldremos con todo a cumplir ese objetivo».

Sobre las rivales reconoció que «Sudamérica tiene nivel. Paraguay está insertado en el Circuito Mundial. Ahora mismo venimos del certamen del orbe de Hamburgo, en Alemania, y nos encontramos con la mayoría de las selecciones del continente. Hay que jugar fuerte contra todas».

Antes de despedirse reconoció la alcurnia de las duplas de Brasil y Estados Unidos, pero afirmó que las medallas están cerca y «solo hay que ir a buscarlas».

Lo cierto hasta ahora es que debutaron por la puerta ancha y que en el resto del calendario preliminar se medirán contra El Salvador y Perú.

Hace cuatro años, en Toronto 2015, Leila Martínez junto a Lianma Flores acabaron con las medallas de plata. Estuvieron cerca de igualar el histórico triunfo de Dalixia Fernández y Tamara Larrea en Santo Domingo 2003.

Tomado de Jit

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/197084-dupla-del-voli-de-playa-comenzo-con-triunfo-en-lima-2019>



**Radio Habana Cuba**